

Semi-conducteurs : le secteur réagit après plusieurs études favorables

(Boursier.com) - Les valeurs semi-conducteurs n'avaient donc pas profité hier des deux études favorables publiées sur le secteur mais elles semblent aujourd'hui bien en phase, dans un marché il est vrai très vigoureux. Une note du Crédit Suisse qui a confirmé son opinion 'surpondérer' sur l'industrie, mais également un conseil de la Deutsche Bank, à l'achat sur l'allemand Infineon.

Rappelons que ce compartiment bénéficiait la semaine dernière des spéculations portant sur un intérêt de [Freescale](#), 3ème américain des semi-conducteurs, finalement racheté par un consortium d'investisseurs pour 17,6 Mds\$.

Aujourd'hui à Paris, [STMicroelectronics](#) rebondit de 1,5% à 13,3 Euros après deux séances de repli. A Francfort, [Infineon](#) récupère 2,2% sur les 9,70 Euros au lendemain d'une chute de près de 3%. Du côté des Pays-Bas, [ASML](#) s'adjuge 0,2% alors que [Philips](#), qui a récemment vendu la majorité de ses

parts dans sa division 'semi', gagne 1,1% à 27,3
Euros.

J.M. .

©2006 Boursier.com